

**Mgr Matthieu Rougé confie à votre prière**



**Le Père Marc KETTERER**  
**rappelé à Dieu le 25 décembre 2024**  
à l'âge de 54 ans, dans sa 24<sup>e</sup> année de sacerdoce

Une veillée de prière est organisée jeudi 2 janvier à 20h30  
En l'église Saint-Jacques-le-Majeur de Montrouge

**Ses obsèques seront célébrées**  
**vendredi 3 janvier 2025 à 10h30**  
**en l'église Saint-Jacques-le-Majeur de Montrouge**  
39 Rue Gabriel-Péri à Montrouge.

**L'inhumation aura lieu au cimetière de Bois-Colombes,**  
vendredi 3 janvier à 14h30.

Le Père Marc Ketterer est né le 3 août 1970 à Asnières-sur-Seine.

Il sera ordonné prêtre pour le diocèse de Nanterre par Mgr François Favreau le 24 juin 2000 en l'église Saint-Sulpice de Paris.

Après son ordination, il est nommé vicaire-stagiaire à la paroisse Sainte-Geneviève de Nanterre et responsable de l'Aumônerie de l'Enseignement Public.

En 2003, Mgr Gérard Daucourt le nomme curé des paroisses Saint-François-de-Sales de Clamart et Sainte-Magdeleine du Plessis-Robinson ; il le sera jusqu'en 2012.

En 2009, il est renouvelé dans ces charges et devient également le prêtre-référent du service diocésain des Aumôneries de l'Enseignement Public pour 4 ans.

Entre 2010 et 2012, il est nommé doyen du doyenné des Forêts.

En 2012, Mgr Gérard Daucourt le nomme curé des paroisses de l'Immaculée-Conception et de Sainte-Thérèse-de-l'Enfant-Jésus de Boulogne-Billancourt où il restera 9 ans. Il est aussi nommé doyen de Boulogne.

En 2016, Mgr Michel Aupetit le renouvelle pour 3 ans dans son mandat de doyen de Boulogne et en 2017, il le nomme aussi recteur de la Maison Saint-François-de-Sales de Boulogne-Billancourt.

En 2021, Mgr Matthieu Rougé le nomme curé de la paroisse Sainte-Joséphine-Bakhita de Montrouge et responsable de la commission diocésaine de la pastorale des funérailles.

**Rendons grâce à Dieu pour tout le ministère que le Père Marc Ketterer a accompli au service de l'Église et confions-le à la miséricorde du Seigneur.**

*Citation d'un sermon pour la veille de Noël de saint François de Sales envoyé par le père Marc cette année avec ses vœux :*

« Ce mystère est si haut et si profond que nous n'y entendons rien ; tout ce que nous en savons et connaissons est extrêmement beau, mais nous croyons que ce que nous ne comprenons pas l'est encore davantage. Enfin nous le saurons un jour là-haut, où nous célébrerons avec un contentement incomparable cette grande fête de Noël, c'est à dire de l'Incarnation ; là nous verrons clairement tout ce qui s'est passé en ce mystère, et bénirons sans fin Celui qui étant si haut s'est tant abaissé pour nous exalter. Dieu nous en fasse la grâce. » (*Œuvres de saint François de Sales – Tome IX, Sermon XLI 24 décembre 1620*)